

RU

Условия подписки и автоматических рекуррентных платежей

Дата вступления в силу: 01.06.2026

Настоящие Условия регулируют порядок оформления подписки на сервис TipsterLab и осуществления автоматических рекуррентных платежей.

1. Оформление подписки

Оформляя подписку на TipsterLab, Пользователь соглашается с настоящими Условиями, Публичной офертой, Политикой конфиденциальности и Политикой обработки персональных данных.

Подписка предоставляет доступ к платным функциям сервиса, включая прогнозы, аналитические материалы и иные возможности, предусмотренные выбранным тарифным планом.

2. Пробный период

Для новых пользователей может предоставляться бесплатный пробный период продолжительностью **21 день** стоимостью **1 рубль**.

Для активации пробного периода Пользователь обязан указать действующий способ оплаты (банковскую карту или иной доступный платежный инструмент).

Пробный период предоставляется только один раз для каждого пользователя.

Создание нескольких учетных записей с целью повторного получения пробного периода запрещено.

3. Автоматическое продление подписки

Если Пользователь не отменит подписку до окончания пробного периода либо текущего оплаченного периода, подписка автоматически продлевается на следующий расчетный период.

Стоимость продления определяется действующим тарифом, опубликованным на сайте TipsterLab на момент списания.

Автоматическое списание денежных средств производится с банковской карты или иного платежного средства, указанного Пользователем при оформлении подписки.

4. Согласие на рекуррентные платежи

Оформляя подписку, Пользователь предоставляет TipsterLab и его платежному партнеру согласие на осуществление автоматических рекуррентных списаний денежных средств без необходимости дополнительного подтверждения каждого платежа.

Рекуррентные платежи осуществляются до момента отмены подписки Пользователем.

5. Стоимость подписки

Актуальная стоимость подписки указывается на странице оформления заказа и в разделе «Тарифы».

Все цены являются окончательными, если иное прямо не указано на сайте.

При изменении стоимости подписки Пользователь будет уведомлен заранее. Новая стоимость применяется только к последующим расчетным периодам.

6. Отмена подписки

Пользователь вправе отменить подписку в любое время через личный кабинет либо обратившись в службу поддержки.

После отмены подписки автоматические списания прекращаются.

При этом доступ к платным функциям сохраняется до окончания уже оплаченного периода.

7. Возврат денежных средств

Поскольку TipsterLab предоставляет цифровые услуги с немедленным доступом после оформления подписки, денежные средства за оплаченный период, как правило, возврату не подлежат.

Возврат возможен только в случаях:

- двойного списания денежных средств;
 - технической ошибки при оплате;
 - иных случаев, предусмотренных законодательством Российской Федерации.
-

8. Недостаточность денежных средств

Если автоматическое списание не может быть выполнено по причине недостаточности денежных средств, окончания срока действия карты либо по иной причине, доступ к платным функциям может быть временно ограничен до успешного проведения оплаты.

9. Изменение условий подписки

TipsterLab вправе изменять условия подписки, тарифные планы и стоимость услуг.

Об изменениях, влияющих на стоимость или порядок оказания услуг, Пользователь уведомляется не менее чем за 30 календарных дней до вступления таких изменений в силу.

10. Контактная информация

По вопросам, связанным с подпиской или автоматическими платежами, Пользователь может обратиться:

ООО «ТИМА»

Е-mail: info@tipsterlab.pro

Сайт: <https://tipsterlab.pro>

EN

Subscription and Recurring Billing Terms

Effective Date: June 1, 2026

These Subscription and Recurring Billing Terms govern the purchase, renewal, and cancellation of subscriptions to the TipsterLab Service.

1. Subscription

By subscribing to TipsterLab, the User agrees to these Subscription Terms, the Terms of Service, the Privacy Policy, and the Personal Data Processing Policy.

A subscription grants access to premium features of the Service, including football predictions, analytics, statistical insights, and other functionality available under the selected subscription plan.

2. Trial Period

New users may be eligible for a **21-day trial period** for **USD 0.01**.

To activate the trial, the User must provide a valid payment method, such as a credit card, debit card, or another supported payment option.

The trial offer is available only once per user.

Creating multiple accounts to obtain additional trial periods is strictly prohibited.

3. Automatic Subscription Renewal

Unless the User cancels the subscription before the end of the trial period or the current billing period, the subscription will automatically renew for the next billing cycle.

The renewal fee will be charged according to the subscription plan and pricing published on the TipsterLab website at the time of renewal.

Payments will be charged automatically to the payment method provided during subscription.

4. Consent to Recurring Billing

By purchasing a subscription, the User expressly authorizes TipsterLab and its payment service providers to charge the selected payment method automatically for recurring subscription fees without requiring additional authorization for each payment.

Recurring charges will continue until the subscription is cancelled by the User.

5. Subscription Fees

Current subscription prices are displayed on the Pricing page and during the checkout process.

All prices are final unless otherwise stated.

If subscription prices change, Users will be notified in advance. Updated pricing will apply only to future billing periods.

6. Cancellation

Users may cancel their subscription at any time through their account settings or by contacting TipsterLab Customer Support.

Once cancelled, no further recurring charges will be made.

Access to Premium features will remain available until the end of the already paid billing period.

7. Refund Policy

As TipsterLab provides immediate access to digital services and content, subscription fees are generally non-refundable once payment has been successfully processed.

Refunds may be issued only in the following cases:

- duplicate charges;
 - verified payment processing errors;
 - other situations required by applicable law.
-

8. Failed Payments

If an automatic payment cannot be processed due to insufficient funds, an expired payment method, or any other payment failure, access to Premium features may be suspended until payment is successfully completed.

9. Changes to Subscription Terms

TipsterLab reserves the right to modify subscription plans, pricing, and these Subscription Terms.

Users will be notified at least **30 calendar days** in advance of any material changes affecting subscription fees or the provision of the Service.

10. Contact Information

For questions regarding subscriptions or recurring payments, please contact:

LLC “TIMA”

Email: info@tipsterlab.pro

Website: <https://tipsterlab.pro>